

CREYS-MÉPIEU

Réunion annuelle des associations : l'agenda des fêtes a été établi



Les présidents de quinze associations locales se sont réunis à la salle Morget.

La mairie de Creys-Mépieu réunit habituellement les présidents d'associations à la rentrée pour faire le point sur l'année écoulée et pour dresser le calendrier des fêtes de l'année suivante. L'occasion d'établir l'agenda des associations locales.

La réunion annuelle des associations, dirigée par Ghislaine Pozzobon, adjointe au maire, s'est tenue ce lundi 15 septembre à la salle Morget. Les présidents des quinze associations présentes ont fait le point sur l'année écoulée. La plupart des associations restent stables en nombre d'adhérents. Le foot, en pleine expansion, dépasse maintenant les 450 inscrits. Il y a également nouvelle venue sur la commune, Art'Dance Studio, qui commence avec une soixantaine d'élèves. Il y a aussi deux nouvelles disciplines : le pickleball rattaché aux Volants creypieulans et le tennis de table rattaché à l'Union sportive Creys-Morestel.

En présence d'Anne-Laure Bergeron, secrétaire de mairie, les participants ont ensuite établi l'agenda des fêtes de la commune.

Trois salles des fêtes sont utilisées par les associations : la nouvelle salle polyvalente, la salle des Écoux et la salle de Faverges. En 2025, la soirée cabaret prévue au 13 décembre est avancée au 8 novembre pour cause de travaux à la salle de Faverges. L'occasion d'évoquer les principales dates des fêtes et animations retenues pour 2026 (lire par ailleurs).

Le 10 janvier : tournoi interclubs en badminton ; le 8 février : loto ISA ; le 7 mars : tournoi de blackminton et de blackpickle ; le 28 mars : pièce de théâtre à la salle des Écoux ; le 30 mai : gala petit dragon ; les 6 et 7 juin : ball-trap ; le 7 juin : vide-grenier/vide-sellerie ; le 13 juin : fête médiévale et fantastique des Mondes de Kern sur le plateau de Bracon ; le 21 juin : fête de la

musique ; le 26 juin : kermesse du sou des écoles ; le 27 juin : gala Éclats de Je(s) ; le
31 octobre : Halloween ; le 12 décembre : soirée cabaret.